令和5年度 学童保育所かがやき利用者アンケート報告書

Q13. その他、ご意見・ご要望があればご記入ください

- ・おやつが食べられるものが少ないそうです。(うちの子の場合だと思いますが…)味が好みじゃないそうです。
- ・おやつの内容についてぜひ改善をお願いします。おせんべい等市販のものを希望します。
- ・おやつの量が少ないのと、ゼリー系じゃないものも増やしてもらえるといいなと言っています。しかし、 手作りでおいしくとても満足しています。

回答: ご意見ありがとうございます。当学童では、開所時よりお子様方の健やかな成長を願い手作りおやつを提供しております。しかしおやつの内容によりたくさん残ってしまうこともあり、今年度はおやつの残量などを調査し、ムースや水ようかんなどのメニューを市販のおせんべいやロールケーキ、バームクーヘンなど別のおやつに変更いたしました。今後も手作りのおやつを中心に提供して参りますが、お子さま方の意見を聞きながら、おやつの内容を検討していきます。

・三小内の学童は学級閉鎖中も預かってもらえるみたいなのですが、かがやきも預かってもらえるととても 助かります。

学級閉鎖で仕事が休めるわけではないので。

・学級閉鎖中に本人が健康な場合は学童で預かって頂く等、検討頂きたいです。

回答: ご意見ありがとうございます。学級閉鎖時の対応についてこれまで国分寺市に準じて対応して参りましたが、今回改めて公設学童保育所に確認したところ、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行後の対応として、基本的に家庭保育とする点は変更ありませんでしたが、どうしてもご家族様による家庭保育が難しい場合に限り、当日の朝の時点でお子さまに発熱、咳、鼻水、下痢、嘔吐、頭痛、腹痛、目やに、同居ご家族様に罹患者がいない、その他流感が原因による症状がない場合のみ、朝9:30分から受け入れているということが分かりました。次年度からは当学童でも同じように対応していく予定でおります。尚、学校閉鎖、学年閉鎖時は学校保健安全法に基づきすべての学童保育所が閉所となることをご了承ください。

・外遊びのスペースがせまいので広げられると尚良い。

外遊びをもっとたくさん屋上も使ってできるとより良いと思います。(三小の校庭が今狭いので)

回答: ご意見ありがとうございます。現在、屋上を有効活用できるように整備計画を立てております。次年度もお子様方が太陽の下で活動できるよう屋上利用も含めて活動場所と内容の検討をして参ります。

・先生が子供たちに対して不適切な言葉を言っているようなので、そこが気になりました。

回答: 職員による不適切な発言につきまして、大変申し訳ございませんでした。今後は発言に十分留意し、 お子さま方に対し適切な対応を取れるよう、全職員で取り組んで参ります。これからもお気づきのことがご ざいましたら、ご指摘いただきますようお願い申し上げます。

- ・いつもありがとうございます。自宅からも近く、安心して登所しております。これからもよろしくお願いいたします。
- ・いつもありがとうございます。毎月のおたよりや、イベント時には保護者が見られるように動画を公開な どしていただいて学童での様子が知れて嬉しく思います。
- ・家や学校では体験できない畑の作業や編み物など、色々なことをさせていただいて感謝しています。安心して子供を預けられています。いつもありがとうございます。
- ・3年間楽しく通わせていただいております。お友達だけでなく先生も忙しい中よく気をかけて下さり、学童に通うのが大好きなようです。
- ・三年間、大変お世話になりました。おかげさまで、安全にとても楽しく放課後を過ごすことができ、感謝 しております。ありがとうございました。
- ・今年度はコロナの制限緩和により収穫祭に保護者も参加でき楽しみました。子供たちは反抗期に入ってきている中、先生たちには根気良く付き合っていただき感謝しています。時には気持ちを考えず先生たちへきつい言葉を言ってしまっている時があると思います。ご迷惑おかけします。これからもよろしくお願いします。

以上